



¿Será el fin de la carrera de Noroña? 'Puedo morir sin un cargo', dice y promete no ir por premio de consolación

Irreverente y atrabancado, pero sometido a hablar acriticamente del gobierno de la 4T, Gerardo Fernández Noroña se dice listo para ser candidato presidencial de la izquierda, de la que se presume el mejor representante, de cara a las elecciones de 2024. El tres veces diputado negó que se encuentre buscando un cargo de elección popular,



aunque cumplirá 6 años seguidos con el que actualmente ostenta en San Lázaro, mismo que también ocupó en 2009. “No estoy buscando un premio de consolación, parece que les cuesta trabajo también entender eso, piensan que todo el mundo se mueve por una ambición, con un cálculo, con un plan B. Me da lo mismo. Nací sin cargo, y sin cargo puedo morirme”, sostuvo.

Al preguntarle si esta sería su última oportunidad para buscar la Presidencia de México, se limitó a responder: "Pues quién lo sabe". Gerardo Fernández Noroña buscó la candidatura a la presidencia en 2012 cuando el entonces bloque de izquierda, integrado por el PRD, el PT y Convergencia para la Democracia, impulsaron a Andrés Manuel López Obrador (AMLO), aunque tenían también como una carta fuerte a Marcelo Ebrard. En 2016, el entonces exdiputado se destapó como aspirante en medio de una campaña de acciones que llamó de desobediencia civil contra decisiones que rechazaba del entonces gobierno del expresidente Enrique Peña Nieto, pero su nombre apenas figuró como posible contendiente.

Pero ahora, desde su punto de vista, no hay nada que reprochar al gobierno de AMLO, del que se siente parte desde el Congreso de la Unión, y al que se niega a cuestionar y confía en dar continuidad, y a quien recientemente le reclamó por no nombrarlo entre los aspirantes a sucederlo. “Es impresionante la de cosas que se han hecho, desde la defensa de la soberanía y de la independencia nacional, desde la atención a los grupos más pobres del país, la construcción de obra pública tan fuerte como la que está realizando, la estabilidad económica, la paridad del peso con el dólar, haber salido airoso de la pandemia cuando era una prueba terrible. O sea, para donde voltees, los logros del gobierno son evidentes. Quien tengo ojos para ver, que vea”, comentó.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2023/5/31/sera-el-fin-de-la-carrera-de-norona-puedo-morir-sin-un-cargo-dice-promete-no-ir-por-premio-de-consolacion-764773.html>